



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	26 November 2024	Media	Mingguan Rakyat Sumbar
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	khairul

Mingguan Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

EDISI : 640 Tahun XVI

TANGGAL : 17-24 November 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Perdana, Pengcab Teqball Kota Pariaman Gelar Kejurda Tingkat Sumatera Barat Tahun 2024

Kota Pariaman, (RS)- Pengurus Cabang (Pengcab) Teqball Kota Pariaman menggelar Kejuaraan Daerah (Kejurda) Teqball tingkat Sumatera Barat pada 15-17 November 2024. Pertandingan Teqball untuk yang pertama kalinya di Kota Pariaman ini diselenggarakan di Gor Sutan Rajo Bujang, Kelurahan Karan Aur Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman.

Mewakili Pj Wali Kota Pariaman, Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan, Sadrianto mengapresiasi terselenggaranya Kejurda Teqball yang merupakan cabang olahraga terbaru di Kota Pariaman ini.

"Kota Pariaman mendapat pengalaman berharga atas Kejurda Teqball ini. Atas nama Pemerintah Kota Pariaman berharap lahir atlet Teqball dan membawa nama baik Kota Pariaman. Sehingga olahraga di Kota Pariaman semakin maju baik ditingkat regional maupun nasional bahkan internasional," ujar Sadrianto saat membuka acara tersebut, pada Jumat (15/11/2024).

Turut hadir Ketua DPRD Kota Pariaman Muslim Muhajir, Ketua KONI Kota Pariaman Edison TRD beserta Pengcab Teqball Kota Pariaman.

Sadrianto berpesan agar para atlet bertanding secara sportif, sehingga terlahir atlet potensial dan profesional di Kota Pariaman.

Ia pun mengungkap hadirnya Teqball ini menambah khazanah olahraga di Kota Pariaman. Selain itu keseruan yang disuguhkan dalam setiap pertandingan tentu menjadi hiburan tersendiri bagi masyarakat.

Ketua Pengcab Teqball Kota Pariaman sekaligus Ketua Panitia Kejurda Teqball Sumatera Barat, Andika Jek menyebutkan, Kejurda Teqball ini diikuti oleh delapan peserta yang berasal dari perwakilan masing-masing daerah se-Sumbar yakni Kota Pariaman, Padang Pariaman, Payakumbuh, Padang, Agam, Pesisir Selatan, Tanah Datar, Sijunjung.

"Ini kali pertama Kota Pariaman menjadi tuan rumah Kejurda Teqball tahun 2024 dengan memperebutkan medali emas, perak dan perunggu," terangnya.

Andika Jek berharap kedepan cabang olahraga Teqball ini dapat berkembang di Kota Pariaman.

Sebelumnya, atlet Kota Pariaman telah meraih dua medali emas cabang olahraga Teqball pada PON Aceh-Sumut tahun 2024, yakni tunggal putri dan ganda putri.

Perlu diketahui, cabang olahraga Teqball ini berasal dari Hungaria dan diciptakan pada 2012 silam. Olahraga teqball di Tanah Air secara resmi diperkenalkan tahun 2018, saat ini menjadi cabang olahraga demo sport yang dipertandingkan saat Asian Games di Jakarta.

Teqball adalah olahraga yang dimainkan dengan menggunakan bola. Lalu dimainkan diatas meja yang berbentuk melengkung. Bola yang digunakan menyerupai ukuran sepak bola. Permainan teqball dapat dilakukan dengan mempergunakan seluruh bagian tubuh, kecuali tangan. (Khaiko)



